

In liebevoller Erinnerung und tiefer Dankbarkeit trauern wir um

Kilian Weiss

2. Mai 1934 – 3. Januar 2024

Teilhaber des Ingenieurbüros Weiss Guillod Gisi von 1980 bis 2000

Kilian Weiss lenkte über zwei Jahrzehnte die Geschichte unseres Unternehmens unter dem damaligen Firmennamen Weiss Guillod Gisi Ingenieure. Durch seine kultivierte und charismatische Persönlichkeit hat er unsere Firma und die Menschen, die mit ihm arbeiten durften, wegweisend inspiriert.

Wir vermissen sein weitsichtiges Denken und seine ausgeprägte Menschlichkeit. Seinen Angehörigen sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Schnetzer Puskas Ingenieure AG
Die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden